

秦西小だより

かしこく
やさしく
たくましく



令和3年(2021年)4月9日 第1号

教育目標

『心豊かでたくましく、自ら考え行動する児童の育成』

“かしこく やさしく たくましく”

新年度がスタートしました

お子様のご進級・ご入学おめでとうございます。

令和3年度の秦荘西小学校は、新1年生43名を迎えて、全校児童274名、16学級でスタートします。

今年度も、『かしこく やさしく たくましく』を合い言葉に、よりよい仲間づくりを通して、子ども一人ひとりのよさや可能性を最大限伸ばせるように、職員一同全力で取り組んでまいります。子どもも教職員も、そして地域の皆様にも誇れる秦荘西小学校をめざして努力をしていく所存です。どうか、皆様方のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

本日の始業式で子どもたちに、3月の修了式で話した3つのミッションについて振り返りながら、次のような話をしました。

・感謝の気持ちを「ありがとうございます」の言葉で伝える

たくさんの方々が、子どもたちの登下校を見守ってくださいます。感謝の気持ちをもつとともに、その気持ちを声に出して伝えてほしいと思います。

・「あいさつ」で1日を気持ちよくスタートする

挨拶は人間関係づくりの基本です。特に朝、お友だちや先生との「おはようございます」の元気な挨拶で、1日を気持ちよくスタートさせたいものです。

・「なりたい自分」をしっかりとつ

新しいお友だちや先生と出会いました。「このような学級にしたい」「このような自分になりたい」と夢を語り合ったことでしょうか。新しい学年のスタートにあたって、1年のめあてをしっかりともち、自分を磨いてほしいと思います。

・新入生に「あこがれのお兄さん、お姉さん」になる

入学式では、新入生に学校での3つの大事な勉強として「頭をたくさんつかってかしこくなる勉強」「美しい心、優しい心をもつやさしさの勉強」「病気に負けない丈夫な体をつくるたくましくなる勉強」を、そして、お兄さんお姉さんも「かしこく やさしく たくましく」を合い言葉に、一人ひとりが目標をもって努力していることを話す、と事前に伝えました。「あこがれのお兄さん、お姉さん」になるために頑張してほしいと思います。

地域とともにある学校づくりをめざして

- ・学校運営協議会（コミュニティ・スクール）を設置します。

学校運営協議会での協議等を通して、学校や地域、子どもたちが抱える課題や、地域でどのような子どもを育てていくか等を共有し、地域の皆様と総掛かりで子どもを育てていくことを目的としています。学校と地域がつながり、地域の皆様がもっておられる教育力をお借りしながら、特色ある学校づくりを進めていくことをめざします。

学習活動や学校行事の支援、学校環境整備や登下校の見守り等、**地域学校協働活動**にご協力をいただければ幸いです。保護者の皆様、地域の皆様のご協力をよろしく申し上げます。

4月の主な行事（4月9日現在の予定です。諸般の状況等により変更となることがあります。）

4月 9日（金）新任式、始業式、入学式

12日（月）交通指導、身体測定（高学年）、全校集団下校（11:30）

13日（火）2年生以上給食開始、身体測定（中学年）、2～6年集団下校（14:40）

1年生交通安全教室、1年生（11:30）下校

14日（水）1年生（11:30）下校、身体測定（なかよし、低学年）、2～6年集団下校（14:40）

15日（木）1年生給食開始、1年生（13:20）下校

16日（金）字会⑤、全校集団下校（14:40）

19日（月）委員会活動⑥

20日（火）検尿1次

21日（水）（検尿1次）全校集団下校（14:30）

23日（金）心電図検査（1年、4年）

26日（月）秦西人権の日

26日（月）27日（火）28日（水）全校集団下校（13:10）、家庭訪問13:30～

30日（金）PTA字委員会（18:30～）

毎週水曜日は「ノーメディアデー」です。
愛荘町は町ぐるみで「減メディア・親読書」に取り組んでいます。

1～3年の5校時終了後（14:40）の下校体制について

月…1・2・3年下校（委員会のある日は4年も） 火…1・2年下校 水…全校集団下校

木…1・3年下校 金…1・2年下校

※下校時の安全確保のため、1年生だけの下校をなくすようにしています。

* 5月7日（金）に予定していた学習参観、PTA総会、学級懇談会は、昨今の感染状況を鑑み、PTA総会については対面での総会は中止し**紙面決議**に、学級懇談会は**中止**とさせていただきます。ご了解いただきますようお願いいたします。なお、**学習参観は2，3校時に分散して実施する予定**です。